

# ハーモニー

No.  
27

鮎貝地区まちづくり協議会

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342 / FAX 85-2341

平成29年6月22日

優勝された赤坂チームの皆さん



団体の部	優勝 赤坂チーム
	準優勝 柏原新田チーム
	第3位 駅前チーム

男子の部	第1位 丸川昭治 (赤坂)
	第2位 迎田学 (駅前)
	第3位 御代田修 (赤坂)
	第4位 迎田和夫 (赤坂)
	第5位 山口孝一 (森合)

女子の部	第1位 迎田節子 (赤坂)
	第2位 渡辺嘉子 (中丸)
	第3位 迎田八重子 (柏原)
	第4位 柏木くに子 (桐町)
	第5位 佐藤初子 (黒鴨)

ホールインワン賞	迎田学 (駅前) 長岡一夫 (箕和田)
	樋口孝彦 (桐町) 佐藤潔 (柏原)
	迎田節子 (赤坂) 土屋芳男 (柏原)
	丸川昭治 (赤坂) 鈴木清治 (神明町)
	迎田和夫 (赤坂) 芳賀恒夫 (高岡)
	須貝修次 (森合) 須田浩司 (深山)

第23回鮎貝地区グラウンドゴルフ大会が5月21日（日）行われ、全分館から113名が参加。小学校グラウンド周辺とハーモニー・プラザの芝生に設けられた16ホールで競い合いました。

この日は真夏のような暑さとなりましたが、体調を崩す人も無く、メンバーやとの会話を楽しみながらも、自分の番が来るとプレーに集中していました。12名が13個のホールインワンを出すなど、レベルの高い大会となつたようです。その結果、団体の部では赤坂チームが2年ぶりに優勝。また個人の部では、迎田節子さんが37という素晴らしいスコアで総合優勝に輝きました。

結果はご覧の通りです。（敬称略）ご参加ありがとうございました。



**暑さを苦にせずグラウンドゴルフで113名が交流  
団体戦は赤坂チームが2年ぶりに優勝**

## 森合チームが初優勝

深山チーム三連覇ならず



初優勝！森合チームのみなさん



おそろいの「黒鴨魂」のTシャツでプレーする黒鴨チーム

社会体育振興会主催の第37回スロー・ピッチソフトボール大会が6月11日に行われ、参加13チームにより熱戦が繰り広げられました。その結果、前回、前々回と優勝された深山チームと二回戦で当たり、一点差で勝った森合チームがそのままの勢いで勝ち進み、見事初優勝に輝きました。森合チームは、選手に加えて応援として参加された方も多かつたようで、応援団の後押しもあって結果に結び付いたように感じます。

また、どのチームの選手も、伸び伸びと楽しくプレーしていただいたようで、その後の懇親会も盛り上がったのではないか。次回は9月10日のレク大会です。よろしくお願ひします。

## 大会結果

勝	合	チーム
勝	新町	チーム
準	赤坂	チーム
第三位	駅前	チーム
第四位	和田	チーム



山つつじの前での記念撮影

春の健康ウォーキングは天童市舞鶴山にある「クア（健康）の道」に出かけてきました。少し上りはあつたものの、全長4キロのなだらかなコースを新緑の中、気持ちよく歩きいい運動になつたようです。また、ちょうど見ごろの山つじや高台からはきれいに月山も見え、景色も楽しむことができました。

次回は秋に開催予定です。

新緑の中を歩く  
舞鶴山ウォーキングを  
開催

生ごみを少しでも減らそう運動を推進  
段ボールコンポスト講習会

環境保全部会（小林秀正部会長）では、家庭から出るごみを少しでも減らす運動の一環として、昨年に引き続き、段ボール箱をコンポスト代わりに使つて生ごみを堆肥にリサイクルする講習会を6月15日に行いました。

講習会には、昨年も取り組まれた方や初めての方など17名が参加され、町からの委託を受けて普及活動をされているどりいむ農園の大沼雅裕さんの指導を受けて段ボールを組み立てていました。

た方々は、10月末頃まで各家庭で取り組まれます。根気よく頑張っていただきたいと思います。



昨年度参加された方も多く、手際よく作業されていました。

## 健康教室、楽しかったあ！

菜の花学級開級式



鮎貝地区の婦人34名が参加し  
て、菜の花学級（横澤峯子学級  
長）の開級式と健康教室が6月  
10日（土）に行われました。

開級式では、横澤学級長が

「さまざま事業を通じて、よ  
り多くの方と触れ合いながら、  
楽しく有意義な学級にしていけ  
るようのご協力をお願ひします。」

と挨拶された後、今年度から新  
しくなられた9名の推進委員が  
紹介されました。

続いて行われた健康教室では、白鷺町総合型地域スポーツ  
クラブR.O\*KUの吉田隆二さんに、脳神経を衰えさせない  
ためのゲームや軽運動などをご指導いただき、楽しいひと時  
を過ごしました。

### ◇次回の事業・一日研修旅行のご案内

日 時 7月15日（土）朝6時30分出発

コース 秋田県美郷町のラベンダー園見学

秋田ふるさと村での手づくり体験など

会 費 7000円

申込み 7月6日まで、推進委員かハーモニークラブに  
お願いします。

## 花笠踊り練習会を開催します

四季の郷駅開業10周年記念イベント  
七夕飾りまつりと  
記念花火大会

健康福祉部会（山口美智子部会長）

では、第2回鮎貝地区盆踊りを8月  
20日（日）に開催します。当日少し

でも踊れるよう練習会を開催いたし  
ますので、初心者の方、もうすでに

踊れる方、ぜひご参加ください。

★日 時 7月26日（水）8月9日（水）  
午後7時～

★場所 ハーモニープラザ

★講師 花柳千優良さん

★持ち物 タオル、飲み物

★その他 花笠は用意します

★申込み ハーモニープラザにお申  
し込みください

★その他 ハーモニープラザにお申  
し込みください

◇日 時 7月1日（土）  
午後5時～

◇場所 四季の郷駅前広場  
内 容 振る舞い・売店  
応 援イベント

- ・マルベリーズのダンス
- ・大木実さん他バンド演奏
- キヤンドル点灯

記念花火大会（午後7時30分）

◇その他 詳しい内容やお問合せは  
ハーモニープラザへお願いします

（85-2342）

◇主催 鮎貝地区まちづくり協議会

協賛 鮎貝地区正副区長会

企画運営 四季の郷駅で楽しむ会

フラワー長井線の四季の郷駅が開  
業して今年で10周年を迎えます。

今年は例年行っている事業の他、  
花火の打ち上げを行い、夏の感謝祭

「七夕飾りまつりと記念花火大会」  
を左記の通り開催いたします。

みなさん、お誘い合わせのうえ、  
ぜひ来場いただき、一緒に祝い  
しましょう。

## 子獅子連七十一名 やるき満々！

白鷹町立鮎貝小学校長 向田 聰



練習用の獅子でおもっさり伸び上がる「舞」



太鼓に合わせて響く音色をめざす「笛」

今年度も子獅子連の練習が開始されました。今年度は七十一名、四年生以上の多くの多くの子ども達が参加しています。昨年は、白鷹町産業フェアや置賜こども芸術祭への参加依頼があり大活躍の年となりました。しかし、一方の例大祭では、一昨年は雨天かつ冷え込みがあり、途中の駅前で無念の終了。昨年も雨天のため中止を決断せざるを得ませんでした。今年こそはという思いで練習を開始したところです。また、例大祭が雨天の場合でも何らかの形で地域の皆様に見ていただけるようお願い申し上げます。

子ども達は鮎貝八幡宮のお祭りが大好きであり、その格調の高さやスケールの大きさにふれ、年々あこがれと誇りを持ち、受け継いでいるこうと一生懸命に取り組んでいます。どうか、子ども達の頑張りをご覧いただきますと同時に、今年度もよろしくご支援くださいますようう指導の方々と一緒に方法を考えているところです。

### EMボカシづくりを行います

生ごみをコンポスターで処理されている方も多いかと思いますが、EMボカシと土などを入れることで生ごみの堆肥化も有効です。

今回、白鷹町美しい郷づくり推進会議との共催でEMボカシづくりを行いますのでぜひご参加ください。

日 時 7月12日(水) 午後1時30分  
場 所 箕和田のJA選果場  
申込み 7月6日(木)までハーモニープラザ  
にお願いします。

5月後半は暑かつた気温が6月に入り肌寒く、寒暖の差が激しい毎日で、服装も何を着たらいいのか毎朝悩みます。体調管理には十分お気をつけください。先日、東名高速で大きな事故がありました。シートベルト着用を徹底したお陰で最小限の被害で済んだとのこと。これからドライブに行きたくなる季節ですが、安全運転に気をつけシートベルト着用を徹底し、ドライブや旅行を楽しんでいただきたいのです。

(小林)

### あとがき

### まちづくり座談会を開催します

佐藤町長をはじめ、町の各課長が出席しての座談会を下記の通り開催します。

町へのご意見ご要望の他、鮎貝地区のこういうところが、こうなればいいなあ…。など、普段から思っていることをぜひお聞かせください。ご参加をお願い致します。

日 時 7月10日(月) 午後7時30分開会  
場 所 ハーモニープラザホール

### これからの主な行事予定

- 6/28 (水) 産業振興部会
- 7/ 1 (土) 四季の郷駅10周年記念事業  
七夕飾りまつりと記念花火大会
- 4 (火) ふれあい交流スクール
- 5 (水) 健康福祉部会・防災防犯部会
- 10 (月) まちづくり座談会
- 12 (水) EMボカシづくり
- 15 (土) 菜の花学級一日研修旅行
- 22 (土) 視距妨害樹木伐採作業